

## COMMUNIQUE DE PRESSE

1 06 20

### Jean-Philippe Quattrocchi nommé Directeur général de l'Upe 13

Jean-Philippe Quattrocchi a été recruté par Philippe Korcia, Président de l'Upe 13, en concertation et en accord avec l'Urssaf Paca, pour assurer la fonction de Directeur général de l'Upe 13.

Actuel Directeur régional adjoint de l'Urssaf Paca où il a mené une carrière exemplaire au cours de ces vingt dernières années, Jean-Philippe Quattrocchi a une connaissance parfaite du tissu entrepreneurial régional.

Diplômé de l'Institut d'Études Politiques de Grenoble, ancien élève de l'École Nationale Supérieure de la Sécurité sociale, titulaire d'un Master en Droit des affaires et d'une licence en Sciences économiques, Jean-Philippe Quattrocchi a également été Maître de conférences Associé en droit à l'Institut d'Études Politiques d'Aix-en-Provence.

**Homme de challenge, Jean-Philippe Quattrocchi a pour mission de porter la vision du Président et d'orchestrer les projets et les développements à venir de l'Upe 13.**

Jean-Philippe Quattrocchi prendra ses fonctions lundi 8 juin au matin.

*« Ces trois dernières années pendant mon mandat de Président de l'Urssaf Paca, j'ai eu la chance de pouvoir travailler avec Jean-Philippe Quattrocchi qui a su démontrer toutes ses qualités, ses compétences et sa grande connaissance des entreprises. Je voulais le meilleur pour l'Upe 13 et il ne fait nul doute qu'il sera un Directeur général d'exception »* a souligné Philippe Korcia.